

Schießen aller Könige aus dem Kreis

Franz-Josef Hallstein kündigte neuen Wettkampf für September an

Lüxheim. In Lüxheim feierten die Bruderschaften des Bezirksverbandes Düren-Ost am Sonntag ihr Schützenfest. Bei der Delegiertentagung teilte Bezirksbundesmeister Franz-Josef Hallstein den Schützen mit, dass im September dieses Jahres erstmalig im Kreis Düren ein Kreiskönigsschießen stattfindet, an dem alle amtierenden Schützenkönige, Jungschützen- und Schüler-

prinzen der Bruderschaften des Kreises teilnehmen können. Die Schülerschützen werden dabei mit Luftgewehren schießen. Schon jetzt werden für dieses Treffen Vorbereitungen getroffen.

Gegen Ende der Delegiertentagung wurden die Sieger vorausgegangener Schießwettbewerbe ausgezeichnet. Das Konrad-Joist-Pokalschießen gewann die Mannschaft der

St.-Michael-Bruderschaft Kelz. Bester Einzelschütze war Jörg Mottweiler aus Vettweiß. Die Mannschaft von St. Sebastianus Nörvenich gewann das Jugend-Pokalschießen. Mit 48 Ringen war Jens Hallstein bester Einzelschütze. Zwölf ehemalige Schützenkönige des Bezirksverbandes schossen um einen Pokal, den Reinhard Großhäuser aus Nörvenich gewann. (lip)



In Lüxheim wurden Sieger geehrt: Das Konrad-Joist-Pokalschießen gewann die St. Michael-Bruderschaft Kelz, St. Sebastianus Nörvenich das Jugend-Pokalschießen. Bester der zwölf ehemaligen Schützenkönige des Bezirksverbandes war Reinhard Großhäuser aus Nörvenich. Foto: lip